
Protokoll:  
 
Rm Martin Matorell (Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen begründet den Antrag. 
 
Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0008/2017). 
 
Kulturdezernentin Dr. Theis-Scholz erklärt, bezüglich der Schulwegeplanung sei eine 
Erarbeitung für das gesamte Stadtgebiet geplant. 


